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Aos vinte e um dias do mês de setembro de dois mil e vinte três, às oito horas e trinta
minutos, reuniram-se no salão nobre da Prefeitura de São Miguel do Oeste, os
membros da Comissão de Elaboração do Plano de Mobilidade Urbana para
apresentação do Diagnóstico enviado pelo consórcio Cincatarina. A reunião iniciou-se
com Adriano Sturmer fazendo os cumprimentos iniciais e explicando sobre a etapa do
diagnóstico. Em seguida, Jeferson Dias faz uma explanação sobre as reuniões
comunitárias realizadas, colocando que a área central foi a menos participativa, já os
bairros tiveram um bom público com participação ativa, nas quais obteve-se muitas
demandas e necessidades do município. Colocou como interessante a dinâmica e
metodologia aplicada pelo Cincatarina. Em seguida passou a palavra para a equipe do
Cincatarina, composta nesta reunião por Gessiane, Tainara e Mateus, presentes
através de transmissão online. Gessiane iniciou a apresentação do Diagnóstico já
enviado à Comissão para análise. Inicialmente explica sobre como o município
ingressou ao Consórcio e apresentou toda a equipe do Cincatarina que trabalha na
elaboração do Plano de Mobilidade de São Miguel do Oeste. Explica sobre o
andamento do estudo, que será realizado em sete etapas, sendo elas: Metodologia,
Diagnóstico Técnico e Comunitário, Plano de Ações Estratégicas, Minuta de Lei,
Audiência Pública, Revisão Final e Entrega Final. Em sequência, Tainara apresenta
sobre os destaques do Diagnóstico técnico, que engloba dados básicos do município,
condicionantes físico-naturais, dados estatísticos, infraestrutura, transporte, além de
expor os dados estatísticos retirados do Censo do IBGE de 2010. Relaciona o
diagnóstico com a legislação municipal, com o Plano Diretor e zoneamento,
analisando usos e ocupação do solo, parcelamento do solo, além do código de
edificações e código de posturas. Faz-se uma análise quanto ao modal de pedestres,
analisando calçadas, arborização, travessias e acessibilidade. Quanto às bicicletas é
analisada a malha cicloviária existente e faltante no município, presença de ciclofaixas,
paraciclos, segurança e sinalização. Em seguida, Mateus passa a falar sobre o
transporte coletivo e escolar, analisando também o terminal rodoviário e pontos de
embarque e desembarque. Sobre o transporte individual comenta dos pontos de táxi,
sinalização, abrangência e aplicativos. Quanto ao Transporte de Cargas e
Mercadorias, analisa características do serviço, vagas de carga e descarga e rotas. O
ultimo eixo é a Circulação Viária, a qual analisa a frota veicular, veículos individuais



motorizados, estacionamentos reservados e sinalizados, regulamentação do
estacionamento rotativo, hierarquização viária com ruas estruturais, arteriais, coletoras,
locais, especiais, rurais, vias de pedestres e ciclovias, existentes, projetadas ou
previstas. Avalia ainda, os polos geradores de viagens, rodovias, sistema viário urbano,
sinistros de trânsito. Na sequência, Gessiane explana sobre as reuniões comunitárias
realizadas em julho no município com participações da população, avaliando pontos
positivos e deficiências do município, refletindo sobre a cidade atual e o que se
pretende para o futuro, através da dinâmica CDP (condicionantes, deficiências e
potencialidades). Expõe sobre os eixos avaliados na dinâmica, apresentando as
principais colocações da comunidade. Fala sobre os resultados dos questionários
online e físico que foram disponibilizados à população no período de 14/04 a
31/07/2023. Finalizando, passa a palavra a Comissão para retirar dúvidas. Adriano
coloca que a Comissão irá se encontrar em reuniões extraordinárias para discutir o
diagnóstico e fazer os apontamentos pertinentes para repassar ao Cincatarina. Os
membros discutem questões pontuais do diagnóstico e estabelecem os critérios de
estudo do mesmo. Entre a Comissão é alinhado as próximas reuniões, que
acontecerão nos dias 03/10 às 17:30 horas e 04/10 às 7:30 horas, para que todos os
membros participem e façam as suas contribuições. Não havendo mais assuntos a
tratar, e já estando agendado o próximo encontro, encerra-se a reunião, agradecendo
a presença dos participantes, conforme lista de presença em anexo. Estiveram
presentes: Adriano Stürmer, Jeferson Rodrigo Pereira Dias, Fernanda Fátima Herbert,
Paula Mustifaga, Pedro do Couto Costa, Maurício André Giusti, Bruno Celuppi, Carlos
Roberto Scariot, Jocimar Frigo e Leandra Daiprai.
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